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1. :ill間「動即黃大仙」 3 點解會以黃大仙爲核心？

K< ~ 尽` 們大？二；：；？這二關懷協會」＇於2018年成
立，以推動社區關懷文化爲己任，現爲根據（（稅務條例》第

88條猥豁免繳稅的屬公共性質的慈善機構。由於成立初

期，成員主要是黃大仙居民，對黃大仙區社區比較熟悉，

故由我們比較了解的社區開始，按區內居民的需要，舉辦

不同類型的活動，促進區內發展。「動漫黃大仙」則是其中

一個，希望爲黃大仙居民帶來一個免費接觸丶認識

ACGMN 丶同人文化等的機會，亦爲本土的一些動漫文化在

疫恫下有多一個展出的機會。承袞黃大仙區議會認同理念

並贊助，活動才得以開展。

2. 我想所謂「動没」應該是以日本動没爲主，

祜中有沒有你們（或個別成只）喜歡或代表

'. 
-I 自己的ACG作品？
動漫－詞本身大多指向日本動畫、漫困，活動工作小姐成

員亦多受日本作品影哲爲主。但「動漫黃大仙」亦有包含本

地的漫m家、插罩師參與，就好像塡色比我的評判以及原

參展單位等。

小可 ： 動漫的話，自己喜歡的有很多，但令到自己開始有

搞活動念頭的是((sketch d a nee》和（（銀魂》！希望有天也可以
用自己專長和興趣幫到其他人「另外很喜歡這兩套雖然看上

去很輕鬆搞笑 ， 但同時也會有一些有深度的故事非常推繭

大家去看一下。

丨 年糕 ： 喜歡的作品是《金色琴弦》因爲動徂內容以及選用古

典歌曲成了平衡， 令一個對古典音樂沒有認識的人，都可以

初次感受到古典歌曲帶來的歡樂，我也是因爲這一套作品才

開始了我八年的大提琴生涯，所以十分推泅大家去觀石。

https://fb.watch/ dSREogYyUW/ 

Sam : 我既話應該係《小麗女DoReMi》 ， 由成立呢個會到而

家就好似一班見習國女，係唔同既時候遇到唔同既問題 ，

再一霑去解決，尤其係疫悄丶政府 1 月初宣佈取消所有表

演丶所有大型活動，我地要短短一星期內做好決策丶 聨

絡、宣佈、冝他等所有工作，好多榭我地咁多個見習蒞女

都落足心機丶瘟哂力去虛理呢件市，創造左今次既國法舞

台陣，希望經過今次既汨我地可以向正式阿女再行前一步

啦。
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3. 在香港推廣ACG活動困難嗎？香港人參與廑如何？
年紀層大嘅是？

-- 
香港推廣ACG活動，可基本分爲三類，學界丶同人丶商

業 。學界現在應該是最困難的，社會運動後，校方比以往

大幅限制公衆人士進入大學範圍，各大學的學生會在種種

的原因下亦紛紛解散，沒法再支援厤會，學界活動近年已

經大幅減少。同人活動亦面臨場地問題，九展是一個值格

相宜，面稹合適的場地，然而九展已計劃重建，重建後商

廈的地位能否有空間容鈉同人活動是一個疑問。商業方

面，由於市場的關係（如香港人主要玩日服，但舉辦活動

的主要是台服；實體漫徂行銷量以不能支撐港版漫虫，現

在大部份都是台版），活動就集中在某一 丶兩個大型展

覽 。 相對台灣、大陸等地，比較少有小型的推廣活動。

動漫黃大仙則是嘗試打破框框，以黃大仙區議會的贊助，

嘗試以不同的資金、場地、方式，在社區推廣動漫文化。

香港人其實一直都受動漫文化薰陶下成長，小時候在電親

觀看的動徂 ， 在漫扭舖睇漫徂毌，相信都是很多香港人的

回憶 。但現時電祿免費頻道播放的作品年齡取向較以往不

同， 漫退舖亦已經絕少能在祗區內生存，政府、商界亦相

對少使用動漫插虫作宣傳和宣導。香港人能免四、被動地

接觸動漫文化的機會相對較少，再加上ACG活動面對的種

種困難 ， 參與其文會較以往少，亦一直維持是中、大專

生， 以至職靑巷與爲主。

-t. 疫悄嚴虱 ， 對你們垠辦的ACG活動影饗人嗎？
又如果應付？

謝先生 ： 如果是說代表自己的作品應該是《小小霑精靈》 ， 疫悄的反照，對主辦「動漫黃大仙」的影斡很大 ， 很多場地

動田中的音樂編曲以及小鎮背景的繪扭都十分認眞和出 預計被徵用作防疫，原先曾考慮的場地有三十多個，最後

色。面對」U PAS的選擇時，這作品的結局影瓣了我自己的 1 竟全數被回絕。原定有公衆界與的攤位展四和拥台表演，
決定，算是影心了我人生。 都被逼取消及改爲錄播形式等等。

主要應對方法還是根據政府的防疫政策，以及在預防感染

上， 作出活動的應變。我們捎珝用於語詢亻「師意兄，和惡

與者就安排更改作出的洲通，時間也用上了不少呢。

5. 今後會有什麼方向或未來活動？

大家如包呾一知闆鈐你們的最新消息？

由於疫悄下，動漫黃大仙活動形式和我們原先想懐中

有很多不同，也令很多參與者期望落空。可以的話，

我們希望可以申請到其他的贊助，在疫悄後再官試再

舉辦下一届的活動。大家可以留意我們「九龍東社區間

懷協會」的facebook專頁

(https://www.facebook.com klneccs/) 。

今次好高興可以訪問到動漫黃大仙，蓬然因疫情

原因盒誌未能參與到動漫黃大仙活動，期咽動漫

黃大仙將來可以舉辦更多的活動 。
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